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Nós sabemos dos desafios que o 

candidato enfrenta na hora de 

escolher o curso que vai levá-lo à tão 

esperada profissão e, pensando nisso, 

separamos 14 casos de sucesso que 

aconteceram aqui mesmo, nos cursos 

de graduação do UNIFAFIBE!

Esperamos que as palavras destes 

vencedores possam lhe ajudar a 

encontrar a inspiração necessária em 

sua conquista profissional e pessoal, 

neste passo tão importante da sua 

jornada acadêmica.

www.unifabe.com.br 
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Administração

Patrícia formou-se em Administração aqui no UNIFAFIBE, em 
2010. Já trabalhou no comércio e até na oficina de seu marido. 
Foi fundadora e proprietária da empresa Bella Cosméticos & 
Perfumaria, uma das maiores lojas deste segmento da região, 
além de exercer o cargo de vice-presidente da CDL - Câmara de 
Dirigentes Logistas de Bebedouro.
Empreendedora nata, Patrícia entrou um pouco mais tarde na 
faculdade e, mesmo assim, isto não foi empecilho algum para 
que se tornasse a empresária de sucesso que é hoje.

Por que escolheu este curso?
"Eu escolhi o curso de Administração porque já estava na área, 
trabalhando com meu marido em sua empresa, a Marquinhos 
Funilaria e Pintura. Foi aí que surgiu a oportunidade de fazer uma 
faculdade, então optei por Administração, mas eu ainda não 
pensava em montar o meu próprio negócio."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Eu tinha um sonho de estudar no UNIFAFIBE. Sempre que eu 
passava por perto dizia que um dia ainda iria estudar nesta 
faculdade. Meu marido duvidava, já que meus filhos eram pequenos 
e a rotina de uma mãe é bem corrida. Porém, eu tinha certeza que 
ainda iria estudar e me formar. E foi o que aconteceu!"

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Eu comecei a trabalhar muito cedo. Estava com 12 anos quando 
comecei no Mercado Municipal de Bebedouro. Trabalhava período 
integral e só tinha os descansos das quintas e domingos a tarde. Isso 
atrapalhou muito meus estudos. Tive muitas dificuldades na escola, 
já que não tinha tempo de estudar e de fazer os trabalhos. 
Posteriormente, trabalhei no comércio de Bebedouro, até que meu 
marido montou seu próprio negócio, uma oficina de Funilaria e 
Pintura. A empresa começou a crescer rápido, pois trabalhava 
também com companhias de seguro, então houve a necessidade de 
alguém para ajudá-lo a administrar. Trabalhei uns quatro anos com 
ele, mas logo que entrei na oficina eu já comecei a pensar em fazer 

uma faculdade. Queria trabalhar exercendo o cargo de 
administradora. Fiz o vestibular do UNIFAFIBE, passei e comecei a 
estudar. Meu marido sabia que eu tinha esse sonho, essa vontade de 
levar a sério, então eu trabalhava meio período para ele e meio 
período eu ficava em casa estudando. Na faculdade tive professores 
excelentes e uma grade muito boa. Pessoas que realmente sabiam 
ensinar. Quando eu comecei ter aulas de empreendedorismo e 
assistir palestras, meu lado empreendedor aflorou e eu senti 
vontade de montar meu próprio negócio. Procurei me dedicar ao 
máximo, já que eu tinha praticamente pulado uma fase importante 
da minha vida, que era estudar. Com isso, eu consegui corrigir essa 
falta que os estudos me fizeram, fechando um ciclo. Estudar no 
UNIFAFIBE foi uma grande responsabilidade. Estudei muito e 
aproveitei tudo o que foi dado a mim! Saí uma administradora!"

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Administração?
"O período em que estudei no UNIFAFIBE foi muito marcante! Na 
faculdade eu aprendi um vocabulário mais refinado, pois tive que ler 
muito, colocando a mente pra funcionar. Com isso, eu senti uma 
mudança muito grande em meus conhecimentos de modo geral. Eu 
era uma das mais velhas da minha classe, e isso foi bom, já que o 
amadurecimento e o senso de responsabilidade falam mais alto 
nessas horas. Mas também tenho muitos amigos mais novos que 
saíram empreendedores e que souberam aproveitar aquilo que 
aprenderam. A dica que dou para os jovens é que aproveitem a 
oportunidade, porque estudar não é barato. No Brasil pagamos 
impostos e não vemos o dinheiro revertido na área de educação. No 
caso do UNIFAFIBE, temos uma faculdade de qualidade com uma 
Reitora que é uma mulher dinâmica e empreendedora. Possui uma 
equipe muito boa para assessorá-la e isso é algo que vou levar para 
casa: saber trabalhar em equipe, pois ninguém faz nada sozinho. Ela 
é uma líder e todos que estavam ali na minha época me ajudaram 
muito! Sempre que procurava ajuda eu encontrava um funcionário 
disposto a ajudar. Dentro da faculdade eu encontrei muita união, 
muito trabalho de equipe e isso eu carrego comigo!"

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO!

Estudar no UNIFAFIBE foi 
uma grande responsabilidade. 
Estudei muito e aproveitei
tudo o que foi dado a mim!
Saí uma administradora!"

ADMINISTRAÇÃO

"

PATRÍCIA HELEN DA COSTA LOPES
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Ciências Contábeis

Tinha de optar entre
ficar no antigo trabalho
ganhando X ou arriscar
um estágio em uma grande
empresa, para ganhar metade
do que eu ganhava."

CIÊNCIAS
CONTÁBEIS

"

DANIEL RODRIGO BARTOLETTI

Daniel já trabalhou como office-boy e controlador de estoque em 
supermercado. Em 2009 formou-se em Ciências Contábeis aqui 
no UNIFAFIBE onde, em um estágio da faculdade, firmou-se em 
uma Multinacional Francesa do Segmento Agrícola. Hoje é MBA 
em Finanças, Controladoria e Auditoria pela FGV e gerencia duas 
equipes como Coordenador de Contabilidade de Custos e 
Estoques daquela mesma empresa onde começou estagiando.

Por que escolheu este curso?
"Meu primeiro trabalho formal foi em um escritório de 
contabilidade, logo, estou inserido nesse meio desde o início de 
minha carreira profissional. Sendo assim, não havia porque fazer 
outro curso diferente do universo que eu já vivia. Além disso, a 
contabilidade faz-se necessário em todas as esferas, sejam elas de 
pessoas físicas, jurídicas e governo. Já pensou em aplicar seu 
dinheiro em um banco ou um negócio e não saber quanto isso vai lhe 
custar ou render? Se vai ter lucro ou prejuízo? Então, a contabilidade 
é a ciência que nos mostra de onde o dinheiro veio, para onde ele foi, 
para onde ele vai e de onde ele virá."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Basta olhar para as universidades de nossa região, que a resposta é 
nítida. Durante os quatro anos que estive cursando UNIFAFIBE, os 
investimentos não paravam de acontecer, fossem eles estruturais, 
para oferecer um melhor conforto e qualidade no ensino ou 
pedagógico com uma biblioteca de ponta e também um corpo 
docente sempre atualizado e com muita experiência para passar aos 
alunos. Voltei no UNIFAFIBE há alguns meses atrás e vi que isso 
acontece até hoje. Fiquei impressionado com a estrutura."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Aos 14 anos comecei como office-boy em um escritório contábil, 
ficando lá por 6 anos, tempo em que passei a fazer funções internas. 
Depois fui trabalhar em um supermercado, atuando com controle 
de estoques e lançamentos fiscais, ficando por mais 6 anos. Em 
2008, quando estava no 3º ano da faculdade, através do mural de 

oportunidades do UNIFAFIBE, me inscrevi e participei de um 
processo seletivo para duas vagas de estágio da atual empresa em 
que trabalho hoje. Estava de casamento marcado, pagando 
faculdade e aquelas contas que todos nós temos, e tinha de optar 
entre ficar no antigo trabalho ganhando X ou arriscar um estágio em 
uma grande empresa, para ganhar metade do que eu ganhava e sem 
a certeza de que iria ser contratado após o estágio. Por fim, acabei 
sendo selecionado e efetivado 9 meses depois de contratado. Fiquei 
por cinco anos na unidade de Bebedouro, quando em 2013, surgiu a 
oportunidade de gerir uma equipe, no escritório centralizado de 
Santos, local onde estou desde então e nesse tempo agreguei mais 
uma equipe. Posteriormente à minha graduação, também fiz um 
MBA em Finanças, Controladoria e Auditoria pela FGV, além de 
outros cursos de capacitação."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Ciências 
Contábeis?
"Acredito que o UNIFAFIBE está se estruturando constantemente, 
mantendo professores capacitados e investindo muito na qualidade 
do serviço prestado. O resultado disso é o bom conceito junto ao 
MEC e com isso a certeza de que sairão bons profissionais, formados 
aqui. Recomendo o curso de Ciências Contábeis, pois o profissional 
de contabilidade tem um amplo leque de oportunidades no 
mercado de trabalho; pesquisas mostram isso. No entanto, as 
responsabilidades do profissional contábil também são de grandes 
proporções, então, tente absorver ao máximo o conteúdo do curso e 
mantenha um bom relacionamento com todos, colegas e 
professores.

04CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE CIÊNCIAS CONTÁBEIS!
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Design Gráfico

Douglas entrou na faculdade bem cedo, com apenas 18 anos. Fez 
parte da primeira turma de Design Gráfico do UNIFAFIBE, com 
início em 2011. Logo no primeiro ano já estava empregado no 
estúdio Márcio Delgado, um dos mais conceituados de 
Bebedouro e região. No final da faculdade e com pouco mais de 1 
ano de trabalho já estava fotografando casamentos e deixando 
sua marca na vida de muitos casais.
Assim que se formou, iniciou a Pós-Graduação em Gestão 
Empresarial, no ano de 2013, aqui no UNIFAFIBE.

Por que escolheu este curso?
"Ainda no ensino médio percebi um interesse maior pelas 
atividades relacionadas ao aspecto visual: pintura, cinema e 
fotografia. E no momento de decidir qual curso seria escolhido, esse 
interesse em particular me fez ter uma identificação maior com o 
design por ser o curso que incluía na grade curricular justamente 
matérias relacionadas a esse universo."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"A escolha da faculdade foi um processo que incluiu a seleção das 
que ofereciam estrutura e recursos atualizados, corpo docente 
qualificado e que fizesse uma combinação entre a teoria e a prática. 
Afinal, em uma profissão moderna como a de designer era 
fundamental que a faculdade não ficasse apenas na parte teórica 
dos conteúdos. E em conversas com alunos e visitas ao UNIFAFIBE 
percebi que era a melhor decisão."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Um fato que merece destaque foi logo no começo do curso, porque 
foi através da indicação de outros alunos e conversas com os 
professores que consegui entrar no mercado em um estúdio que já 
estava consolidado há vários anos. No início como ainda estava em 
aprendizado fui contratado para desenvolver trabalhos mais 
simples como designer, porém com as informações do curso e a 
vivência no dia a dia da profissão fui melhorando meus recursos 
técnicos e consegui evoluir profissionalmente ao ponto de assumir 

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE DESIGN GRÁFICO!

No final do curso já estava em um
processo transitório de designer 
para fotógrafo e os conhecimentos
adquiridos na faculdade foram muito 
valiosos para ter mais segurança 
durante essa fase."

DESIGN
GRÁFICO

"

DOUGLAS DA SILVA DOS SANTOS
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outras responsabilidades dentro do estúdio. No final do curso já 
estava em um processo transitório de designer para fotógrafo e os 
conhecimentos adquiridos na faculdade foram muito valiosos para 
ter mais segurança durante essa fase. Depois de terminada a 
formação em designer gráfico, já fotografava casamentos e ainda 
sentia que podia ir além, foi então que voltei para o UNIFAFIBE, mas 
agora para a Pós-Graduação em Gestão Empresarial. Era o 
momento de dar continuidade profissionalmente e além de 
fotografar eram necessários novos conhecimentos para avançar na 
profissão. E a Pós-Graduação teve um papel fundamental para que 
isso acontecesse de forma sistematizada, com recursos teóricos e 
não simplesmente ao acaso."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Design Gráfico?
"Existe ainda, infelizmente, o preconceito por muitas pessoas que 
vão prestar o vestibular que as melhores universidades estão longe. 
E é uma mentira, digo isso por experiência própria. O UNIFAFIBE é 
um Centro Universitário com estrutura invejável à maioria das 
universidades que conheci, com corpo docente qualificado e 
conectado ao mercado, além de estar em um processo de evolução 
constante. Se fosse pedido um conselho, diria que visitem o 
UNIFAFIBE, conheçam os cursos de interesse, conversem com os ex-
alunos, com os professores e tenho certeza que irão se surpreender 
com a qualidade que irão encontrar."
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Direito

Tayson iniciou o Curso de Direito do UNIFAFIBE em 2009. Logo no 
3º ano de faculdade, foi aprovado em um concurso do Ministério 
Público para estagiar na 2º Promotoria de Justiça da Comarca de 
Bebedouro, onde seguiu até o final do curso. Tayson foi aprovado 
no exame da OAB antes mesmo de concluir a faculdade, no quinto 
ano, e foi eleito como Aluno Destaque na colação de grau de sua 
turma. Atualmente cursa Especialização em Direito Tributário na 
USP, advoga em sua cidade natal, Terra Roxa, e é Procurador 
Jurídico do Município de Bebedouro, aprovado em concurso 
Municipal.

Por que escolheu este curso?
"Desde muito tempo fui incentivado pelo meu padrinho a cursar 
Direito e com o passar dos anos comecei a notar que cursando tal 
ciência poderia ajudar muitas pessoas e ser um advogado, juiz, 
promotor, delegado, procurador e até mesmo um desembargador. 
Ao saber disso, não tive dúvida, optei por conhecer a apaixonante 
ciência do Direito."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"A escolha pelo UNIFAFIBE foi feita levando-se em consideração a 
comodidade, a indicação de amigos, o destaque entre as faculdades 
do interior, o corpo docente e os resultados de aprovação 
apresentados no exame da OAB."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Assim como muitos estudantes, depois que concluímos o ensino 
médio, nos deparamos com a seguinte questão: E agora o que vou 
fazer? Algumas pessoas conseguem de prontidão responder a esta 
questão, mas outras levam um bom tempo para solucioná-la e 
decidir a escolha certa para o seu futuro. Comigo não foi diferente, 
pesquisei diversos cursos, participei de feiras de profissões, 
conversei com várias pessoas e, após uma intensa reflexão, percebi 
que algo me direcionava para o Direito. Respondida a questão, uma 
outra etapa se iniciou, a escolha de onde iria cursar Direito. Essa fase 
foi fácil, pois a proximidade, a boa fama, os comentários 

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE DIREITO!

Antes de terminar o curso,
no quinto ano, fui aprovado
na OAB e, na colação de grau
da turma de 2013, fui eleito
como Aluno Destaque."

DIREITO

"

TAYSON APRIGIO DE OLIVEIRA
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enaltecedores e a sugestão de amigos e professores, me levaram a 
escolher o UNIFAFIBE.
O início da faculdade foi excelente, porém, assim como a maioria dos 
estudantes que conheço, estudar uma ciência que demanda 
dedicação e disciplina e, ao mesmo tempo trabalhar, é tarefa árdua. 
No meu primeiro ano como estudante de Direito, trabalhava durante 
o dia em uma usina de açúcar e álcool, a noite estudava na faculdade 
e nas madrugadas incrementava os estudos. Dessa forma também 
foi meu segundo ano, trabalhava o dia todo como auxiliar 
administrativo em uma fazenda, a noite me dirigia à faculdade e até 
altas horas do período noturno me dedicava aos estudos.
No terceiro ano ainda praticava a mesma rotina dos anos anteriores, 
mas na época trabalhava como auxiliar de produção em uma 
indústria de reciclagem de plásticos. Foi quando então, ao ser 
aprovado no concurso de estagiários do Ministério Público, passei a 
ter contato direto com o Direito, vindo a estagiar na 2ª Promotoria de 
Justiça da Comarca de Bebedouro/SP até o final da faculdade.
Antes de terminar o curso, no quinto ano, fui aprovado na OAB e na 
colação de grau da turma de 2013, fui eleito o Aluno Destaque da 
sala. Após a conclusão do curso, comecei a advogar e prestar 
diversos concursos, e fui aprovado no Concurso da Prefeitura 
Municipal de Bebedouro e sou Procurador Jurídico do município. 
Curso especialização em Direito Tributário na USP e estou me 
preparando para prestar concurso do Ministério Público, da 
Magistratura Estadual e da Procuradoria do Estado de São Paulo."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Direito?
"Já passei por essa fase de vestibulares, de escolher qual o curso que 
queria fazer e de optar em qual faculdade estudar. Hoje, se me 
perguntarem em qual faculdade se deve prestar Direito, não penso 
duas vezes. Indico o UNIFAFIBE devido à estrutura do centro 
universitário, ao corpo docente, aos eventos promovidos, à 
excelente biblioteca, ao destaque que conquistou dentre as grandes 
faculdades e aos altos índices de aprovação no exame da OAB."
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A Fisio X - Treinamentos Personalizados é um Centro de Treinamento Físico 
e Reabilitação que atende atletas, crianças e pessoas da melhor idade, 

que prezam pela saúde e pela qualidade de vida. Conta com treinamento 
funcional, jiu-jitsu, defesa pessoal, atendimento fisioterapêutico e 

acompanhamento esportivo para atletas de alta performance.

NO CURSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA TEMOS UM CASE DIFERENCIADO,
EM QUE 4 DOS NOSSOS EGRESSOS SE REUNIRAM PARA MONTAR O QUE É HOJE

UM DOS MAIORES CENTROS DE TREINAMENTO DE BEBEDOURO E REGIÃO!

HISTÓRIAS DE SUCESSO | Educação Física

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA!
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Rafael se formou em Educação Física (Bacharelado), em 2012. É 
Especialista em Fisiologia do Exercício, pela UFSCar e Sócio-
proprietário da empresa Fisio X. Rafael também foi professor do 
nosso curso de Educação Física, na disciplina de Treinamento 
Esportivo e, há quase 3 anos, vem disseminando conhecimento 
através de cursos sobre Treinamento Físico Funcional para 
clínicas, centros esportivos, academias e profissionais da área, 
na região de Bebedouro, Barretos e Ribeirão Preto.

Por que escolheu este curso?
"Sempre gostei de esportes. Na ocasião, eu era atleta de taekwondo 
e buscava melhorar minha performance, procurando entender mais 
o processo de melhorar meu desempenho através do treinamento 
físico."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"O contato com profissionais formados pela então Fafibe, me 
incentivou a iniciar o curso."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Trabalhei como office boy, vendedor externo, promotor de vendas, 
auxiliar de serviços gerais e mototáxi. Durante os três primeiros anos 
em que estudava não tive oportunidades de trabalhar na área. Já no 
quarto ano, iniciei um estágio em um SPA, onde pude desenvolver 
muitas habilidades. Posteriormente, trabalhei em uma academia 
onde fui muito bem recebido. Lá aprendi muito sobre treinamento 
físico e atividades aquáticas, podendo também contribuir muito 
com aquilo que já havia aprendido até então.
No início de 2014 eu trabalhava como personal trainer em um 
estúdio. Nesta época eu também fazia uma especialização em 
Fisiologia do Exercício, junto com o Paulo. Nestas viagens para a Pós-

Não demorou muito para que
abríssemos a empresa, que no
início era apenas uma sala
apertada com um ventilador,
algumas ideias e alguns pesos."

EDUCAÇÃO
FÍSICA

"

RAFAEL ALONSO
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graduação começamos a esboçar o que posteriormente seria a Fisio 
X. Não demorou muito para que abríssemos a empresa, que no início 
era apenas uma sala apertada com um ventilador, algumas ideias e 
alguns pesos. Com o auxílio do Rafael Tinca, um administrador de 
empresas que também é egresso do UNIFAFIBE, conseguimos criar 
metas e desenvolver novas ideias para nossa empresa. Hoje 
possuímos uma excelente equipe de fisioterapia e nutrição, todos 
egressos do UNIFAFIBE. Temos também uma filial na cidade de 
Barretos e algumas propostas para expansão.
Além de ministrar aulas de Treinamento Esportivo e Práticas 
Integradoras no UNIFAFIBE, já ministrei um curso de extensão sobre 
Fisiologia do Exercício, para o curso de Nutrição e, no 2º semestre de 
2016, me tornei professor da disciplina de Metodologia das 
Atividades Alternativas, também para o curso de Educação Física do 
UNIFAFIBE.
No momento, devido à demanda de trabalho no centro de 
treinamento, tive de me afastar das atividades acadêmicas no 
UNIFAFIBE, mas ainda me sinto um eterno aluno e também 
colaborador da IES, local onde pude aprender e compartilhar muito."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Educação Física?
"Eu indicaria o UNIFAFIBE pois foi graças ao que aprendi ali que sou o 
profissional de hoje. Sinto que posso ajudar as pessoas a ter uma 
vida melhor e ajudar atletas a conquistar seus sonhos. Isso não tem 
preço!
A dica que dou é focar o máximo no aprendizado. O UNIFAFIBE lhe 
dará conteúdo prático para ser um bom profissional. Portanto, 
mesmo que você não consiga um estágio de imediato, não se 
preocupe. Faça seu máximo que o retorno será garantido!"

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA!

HISTÓRIAS DE SUCESSO | Educação Física
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Paulo terminou sua graduação de Educação Física (Bacharelado) 
em 2012 e, em seguida, se especializou em Fisiologia do Exercício 
pela UFSCar e Cinesiologia e Biomecânica, pela Faculdade 
Estácio de Sá. Desde cedo trabalhava no comércio de Bebedouro 
e hoje tem seu próprio negócio, compondo a equipe de sócios-
proprietários da Fisio X - Treinamentos Personalizados.

Por que escolheu este curso?
"A Educação Física veio de encontro ao que sempre gostei na minha 
vida: praticar esportes. Desde a infância estive engajado com o 
futebol, partindo das “peladas de rua” até as participações em times 
municipais, já na adolescência. Em 2008 tive contato com a prática 
da musculação, que despertou em mim o interesse em saber como 
“funcionava” os mecanismos para o desenvolvimento de massa 
muscular. Daí partiu o interesse em cursar Educação Física."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Entre as cidades mais próximas, o UNIFAFIBE é o Centro 
Universitário que oferece a melhor infraestrutura do mercado. Além 
disso, consegui bolsa parcial de 50% através do ENEM, o que me 
ajudou muito na conquista da formação."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Ingressei no curso de Educação Física no UNIFAFIBE em 2009, 
concluindo-o em 2012. Durante o último ano do curso, estagiei em 
uma academia da cidade, voltada para a prática de musculação e 

O principal conselho que posso
dar é estar sempre atento às aulas,
além de participar sempre que
possível das práticas, vivenciando
ao máximo o conhecimento."

"

PAULO FABRÍCIO RODRIGUES
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aulas aeróbias. Em meados do ano de 2013, ingressei em um curso 
de Pós-graduação em Fisiologia do Exercício, na UFSCar, visando 
absorver mais conhecimentos na área fisiológica. Em 2014, a partir 
de um sonho de proporcionar às pessoas treinamento especializado 
e realmente voltado a atender as necessidades de todos os públicos, 
eu e meus sócios Rafael Alonso e Thiago Carvalho, fundamos o 
Centro de Treinamento Funcional – Fisio X, com metodologia própria 
de treinamento personalizado. Em 2015 iniciei uma nova Pós-
graduação, tornando-me Especialista em Cinesiologia e 
Biomecânica, na Faculdade Estácio de Sá. Hoje, o CT Fisio X atende 
com 4 profissionais na área de treinamento e 1 estagiário, além de 
oferecer atendimento fisioterapêutico com excelentes profissionais. 
Atualmente, realizamos cursos para novos profissionais que 
também desejam ingressar nessa área."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Educação Física?
"O UNIFAFIBE oferece, sem dúvida, a melhor infraestrutura da região, 
possibilitando amplo campo de oportunidades nas mais diversas 
áreas de atuação. Investe massivamente na sua equipe docente de 
Mestres e Doutores, dos quais tive a oportunidade de receber 
conhecimento.
O principal conselho que posso dar é estar sempre atento às aulas, 
além de participar sempre que possível das práticas, vivenciando ao 
máximo o conhecimento."

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA!

HISTÓRIAS DE SUCESSO | Educação Física
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Thiago se formou em Educação Física (Bacharelado), em 2014. 
Hoje está cursando Pós-graduação em Medicina do Esporte e 
também é sócio-proprietário e professor da empresa Fisio X. 
Futuramente pensa em continuar sua busca por evolução e 
conhecimento, ingressando - quem sabe - no Mestrado e 
Doutorado.

Por que escolheu este curso?
"Quando criança, sempre tinha preferência pelas atividades físicas. 
Pratiquei diversas modalidades esportivas das quais me 
proporcionaram um repleto aprendizado motor. Na adolescência, 
fui privilegiado em conhecer o skateboard, e fui adepto por vários 
anos, chegando até a competir! Hoje ando apenas por diversão, mas 
posso dizer que foi essa afinidade pelos esportes me levou a escolher 
a Educação Física."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"O UNIFAFIBE apresenta a melhor infraestrutura da região, 
possibilitando vasto leque de oportunidades. Conta também com 
uma equipe docente de Mestres e Doutores dos quais tive o privilégio 
de conhecer. Pesquisei muito antes de fazer o curso no UNIFAFIBE, 
mas foi a melhor escolha que já fiz. Recomendo!"

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
«Minha formação profissional na área da Educação Física se iniciou 
em 2011, onde aproveitei cada segundo, absorvendo o máximo de 

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA!

A vida é feita de escolhas
e são essas escolhas que
vão definir o seu futuro."

"
THIAGO GARCIA MOREIRA CRUZ CARVALHO
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conhecimento possível dos professores. Em 2015, iniciei minha pós-
graduação em Medicina do Esporte e da Atividade Física, 
complementando ainda mais meus conhecimentos na área 
profissional. Hoje sou professor e um dos fundadores da 
metodologia Fisio X Treinamentos Personalizados, que teve início 
em 2013. Sempre tivemos a ideia de como seria um treinamento 
diferenciado que atendesse às necessidades de diferentes públicos, 
desde atletas a idosos. Mas o sonho não se faz apenas de 
conhecimento e planos e, graças às pessoas certas, como o amigo 
Rafael Trinca e seu avô, que nos ajudaram a planejar a infraestrutura 
do CT, aos alunos que, na época, treinavam em uma sala apertada 
com apenas um ventilador e aos meus sócios Paulo Fabricio e Rafael 
Alonso, consegui tornar esse sonho em realidade. Hoje, sou muito 
feliz em ver que nossa pequena sala se transformou em um Centro de 
Treinamento completo e aos poucos está se tornando uma rede de 
franquias."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Educação Física?
"O UNIFAFIBE conta com uma estrutura diferenciada que atende a 
todas as necessidades do aluno, além de oferecer uma equipe 
docente muito competente e compromissada. Minha dica é que a 
vida é feita de escolhas e são essas escolhas que vão definir o seu 
futuro. Se você já tem um curso em mente e busca qualidade no 
ensino superior, escolha UNIFAFIBE."

HISTÓRIAS DE SUCESSO | Educação Física
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Alisson formou-se em Educação Física (Bacharelado) em 2016 e 
sempre teve contato direto com o esporte. Durante sua 
graduação, teve seu Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) 
publicado em uma das revistas digitais da faculdade. Hoje é 
professor de jiu-jitsu e atua na Fisio X - Treinamentos 
Personalizados, dando aulas de treinamento funcional a convite 
do egresso Rafael Alonso, um de seus professores na época da 
Graduação.
Atualmente Alisson pretende iniciar uma Especialização em 
Fisiologia do Exercício e, posteriormente, ingressar no meio 
acadêmico, cursando Mestrado e Doutorado.

Por que escolheu este curso?
"Durante a minha infância sempre fui estimulado a praticar 
atividades físicas, desde esportes coletivos como vôlei, futebol, 
handebol, até atividades individuais como o jiu-jitsu, esporte do 
qual hoje sou instrutor.
Afim de me tornar um profissional completo na área e entender os 
diversos princípios de treinamento, optei pela Educação Física, 
sabendo que ela poderia me proporcionar essas vivências, além de 
amplo conhecimento.
Sendo assim, creio que estas experiências com o esporte foram o 
principal fator de escolha do curso que, hoje, é parte da minha 
profissão."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"O UNIFAFIBE é um Centro Universitário de referência na região. 
Quando decidi estudar, não tive dúvidas de que deveria escolhê-lo 
como o responsável pela minha formação.
Os profissionais que lecionam ali são de altíssima competência e 
qualificação e a infraestrutura com certeza é "para a vida toda."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Ao longo da minha formação tive a oportunidade de aprender com 

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA!

Não há dinheiro no mundo que
pague a satisfação da realização
pessoal e profissional. No caso
da Educação Física, poder
proporcionar melhoria na qualidade
de vida das pessoas. Este é o
combustível para a evolução!"

"

ALISSON DONIZETE BRIOSO MARTINS
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grandes Mestres e Doutores que, além de ótimos professores, são 
pessoas que nos proporcionaram apoio tanto no lado profissional 
quanto no pessoal, criando um laço de amizade muito forte entre 
docentes e discentes. Pessoas como os Professores Everton Oliveira 
e Marcelo Porto são grandes referências para mim!
Em 2016, entre uma disciplina e outra, conheci o Professor Rafael 
Alonso, proprietário do Centro de Treinamento Personalizado Fisio 
X, que me fez um convite para participar da equipe multidisciplinar 
de profissionais que compõem a sua academia.
Realizei cursos de qualificação em treinamento funcional que são 
oferecidos pela própria Fisio X, além de participar de monitorias de 
diversas disciplinas do curso de Educação Física do UNIFAFIBE, 
durante a minha formação. Nesta mesma época, tive meu trabalho 
de conclusão de curso (TCC) publicado em uma das revistas digitais 
do UNIFAFIBE.
Atualmente, pretendo me especializar em Fisiologia do Exercício e, 
posteriormente, fazer Mestrado. A ideia é que, em um futuro 
próximo, possa alcançar o tão sonhado Doutorado.»

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Educação Física?
"O Centro Universitário UNIFAFIBE é referência de ensino, possui 
Docentes em ação direta com a elaboração das provas do Enade, 
indicadores positivos na metodologia de ensino do MEC, ótima 
infraestrutura, acessibilidade e inclusão social de portadores de 
necessidades especiais, convênios internacionais com outras 
instituições e projetos de pesquisa desenvolvidos junto a núcleos 
acadêmicos como CEPeD, PIBID e NIAAP.
A dica que deixo para os alunos que pensam em cursar uma 
faculdade é que ame a profissão que pretende escolher. Não há 
dinheiro no mundo que pague a satisfação da realização pessoal e 
profissional. No caso da Educação Física, poder proporcionar 
melhoria na qualidade de vida das pessoas. Este é o combustível 
para a evolução!"

HISTÓRIAS DE SUCESSO | Educação Física
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Enfermagem

Caio formou-se em Enfermagem (bacharel) no ano de 2012. De lá 
pra cá já atuou na Unidade de Terapia Intensiva do Hospital de 
Câncer de Barretos e lecionou aulas no SENAC e na Escola 
Liceutec. Hoje é Enfermeiro Pleno do setor de Pediatria do 
Hospital Albert Einstein, em São Paulo, e está cursando Pós-
graduação em Enfermagem Pediátrica e Neonatal na Faculdade 
de Ciências da Saúde Albert Einstein.

Por que escolheu este curso?
"A Enfermagem me escolheu! Meu desejo era cursar Artes Cênicas, 
mas a arte do cuidar fortalece a minha alma e hoje entendo o porquê 
fui escolhido. Sou realizado em minha vida pessoal e profissional e 
não me vejo fazendo outra coisa. Gosto de cuidar de pessoas!"

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Antes de escolher o UNIFAFIBE realizei uma pesquisa sobre o Centro 
Universitário. Falei com alunos e ex-alunos e todos me falavam a 
mesma coisa: Mestres/Doutores excelentes, estrutura e laboratórios 
de ponta, seriedade e compromisso com o aluno. Então, vi que fiz a 
melhor escolha!"

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
«No final de 2007 conclui o curso técnico em enfermagem e no início 
de 2008 comecei a atuar na Unidade de Terapia Intensiva do Hospital 

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE ENFERMAGEM!

A Enfermagem me escolheu! 
Sou realizado em minha vida 
pessoal e profissional e não 
me vejo fazendo outra coisa. 
Gosto de cuidar de pessoas!"

ENFERMAGEM

"

CAIO CESAR MARIANO
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de Câncer de Barretos. No ano seguinte, dei início à Graduação em 
Enfermagem pelo Centro Universitário UNIFAFIBE e conclui o curso 
em 2012. Em janeiro de 2013 fui promovido a Enfermeiro na Unidade 
de Terapia Intensiva Pediátrica, onde atuei também como 
multiplicador na Educação Continuada do Hospital de Câncer de 
Barretos. Lecionei no SENAC de Barretos e na Escola Técnica 
Liceutec. De 2015 até o momento, estou atuando na Pediatria do 
Hospital Albert Einstein e fazendo Pós-Graduação em Enfermagem 
Pediátrica e Neonatal na Faculdade de Ciências da Saúde Albert 
Einstein."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Enfermagem?
"O UNIFAFIBE oferece tudo o que o aluno precisa para se destacar no 
mercado de trabalho: seriedade, compromisso, Mestres e Doutores 
excelentes e renomados, estrutura diferenciada e oferece os 
melhores campos de estágios. O aluno UNIFAFIBE sai preparado e 
com destaque no mercado de trabalho! A minha dica é determinação 
e foco! Foque nos seus objetivos com determinação e coragem. As 
dificuldades vão aparecer e a vitória vai depender exclusivamente de 
você! A caminhada pode não ser fácil, mas o resultado final é 
inenarrável. Comece e termine pra ver! Escolha UNIFAFIBE!"
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Engenharia Agronômica

Thiago formou-se em Ciências Contábeis no UNIFAFIBE em 2008 e agora se 
prepara para encerrar a Graduação em Engenharia Agronômica. 
Trabalhou 2 anos em uma instituição bancária de Bebedouro e em 
seguida abriu sua própria empresa. Thiago também foi estagiário do 
CEPeD, desenvolvendo projetos de Iniciação Científica no curso de 
Agronomia. Este ano passou em um processo seletivo para aquisição de 
um bolsa de estudos de intercâmbio internacional pelo Santander 
Universidades. Hoje Thiago trabalha na Concessionária Colorado (John 
Deere) como Consultor Estratégico de Negócios, está cursando Pós-
Graduação em Fertilidade do Solo e Nutrição de Plantas aqui no 
UNIFAFIBE e planeja fazer Mestrado e Doutorado, partindo também para 
o meio acadêmico.

Por que escolheu este curso?
"Quando fiquei sabendo que iria abrir o curso de Engenharia Agronômica e 
por eu ser ex-aluno e já conhecer o UNIFAFIBE e a estrutura que possui, eu vi ali 
a oportunidade de voltar para a faculdade e fazer o curso que sempre quis. A 
Engenharia Agronômica cuida e trata da nossa principal riqueza, que é a 
Agricultura. É o setor responsável por colocar o alimento na mesa de cada 
cidadão, além de ser o setor que, mesmo com a situação econômica atual 
estando um pouco desfavorável no Brasil, vem crescendo e impactando de 
maneira positiva na obtenção de receitas e ajudando no crescimento 
econômico do pais. Tive o prazer de fazer parte da primeira turma, e assim 
conseguir acompanhar todas as conquistas que o curso almejou durante 
esses anos. "

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Escolhi o UNIFAFIBE pois ele se destaca pela excelente estrutura e 
principalmente pelo comprometimento do corpo docente, com alta 
qualificação e competência. Coordenadores, reitores e uma equipe de 
funcionários que se dedicam para que o UNIFAFIBE possa fornecer a seus 
alunos todo o crescimento profissional e pessoal. O UNIFAFIBE recebe alunos 
de toda a região por isso hoje é um dos Centros Universitários mais bem 
conceituados da região. Digo isto com firmeza e com segurança, já que é a 
segunda vez em que entrego a responsabilidade da minha graduação nas 
mãos desta Instituição.»

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase atual de sua 
carreira.
«Desde quando iniciei a minha primeira formação tive muitas portas abertas. 
Iniciei minha carreira em uma instituição bancária e após dois anos tive a 
oportunidade de abrir meu próprio negócio, uma empresa de locação de 
maquinários de construção civil, onde permaneci por 10 anos até que a vendi 
para outro empresário da cidade de Bebedouro. Graças a Deus, com tudo que 

CLIQUE AQUI
E CONHEÇA MAIS SOBRE O NOSSO CURSO DE ENGENHARIA AGRONÔMICA!

Lá na frente, quando tiver cumprido
sua trajetória as pessoas irão 
perguntar quanto custou o nosso 
suor para chegar até o sucesso."

ENGENHARIA
AGRONÔMICA

"
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aprendi com meus professores, mestres e doutores, pessoas que me 
ensinaram, me aconselharam e me direcionaram muitas vezes, consegui 
crescer e a cada dia fui buscando meus objetivos e meu lugar no mercado de 
trabalho. Fui estagiário do Centro de Pesquisa do UNIFAFIBE. Desenvolvi 
projetos de iniciação cientifica, participei de projetos de extensão e fui aluno 
monitor em diferentes matérias, sempre apoiado pelos meus professores. 
Também passei em um processo seletivo para bolsa de intercâmbio 
internacional oferecido pela faculdade em parceria com o banco Santander. 
Todo suor e dedicação nunca foram em vão. Sempre contando com o apoio 
dos meus pais, minha esposa e minha família, minha carreira profissional 
apenas se fortalecia e fui trabalhar em uma fazenda de confinamento de gado 
de muita expressão na região de Bebedouro/SP. As oportunidades não 
paravam de aparecer, e em certo dia fui convidado a trabalhar na empresa 
Colorado (John Deere), onde permaneci por algum tempo e acabei tendo uma 
oportunidade em uma Cooperativa muito conceituada. Hoje tive a 
oportunidade de regressar para a Colorado (John Deere) - empresa que eu já 
havia trabalhado – como Consultor Estratégico de Negócios. Sempre 
agradeço a oportunidade dada pela empresa que manteve as portas abertas. 
Tudo isso é fruto do nosso caráter, da nossa formação e das pessoas que nos 
ensinam a trabalhar de maneira responsável, principalmente tendo ética e 
humildade. Estes são fatores que aprendi na universidade com meus 
professores. Atualmente também sou aluno do curso de Pós-Graduação do 
UNIFAFIBE no curso de Fertilidade de Solos e Plantas e não pretendo parar por 
ai. Ainda almejo me especializar, fazer mestrado, doutorado e poder lecionar."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os candidatos que 
pensam em estudar o curso de Engenharia Agronômica?
«Indicaria o UNIFAFIBE porque hoje é uma referência em ensino, uma 
instituição muito bem conceituada pelo MEC. Sua estrutura acadêmica é 
fantástica, tendo professores de altíssima capacitação e conhecimento. O 
UNIFAFIBE fornece, além do ótimo conhecimento, uma chance de 
crescimento profissional e pessoal que você não encontra em outro lugar. O 
aluno que deseja iniciar precisa traçar um objetivo para sua vida e sua 
carreira; precisa ter vontade, ter dedicação e fazer algo que ele realmente 
goste. Não há nada mais gratificante do que fazer aquilo que você 
simplesmente adora; às vezes o caminho é árduo, difícil, mas não podemos 
desanimar. Temos que lutar sem passar ninguém pra trás, sem passar por 
cima dos nossos princípios, ter fé e aproveitar todos as oportunidades que nos 
forem dadas. Nunca será em vão. De alguma forma você será beneficiado e, lá 
na frente, quando tiver cumprido sua trajetória as pessoas irão perguntar 
quanto custou o nosso suor para chegar até o sucesso, e a nossa resposta será 
simples: “eu sei o quanto custou para eu chegar até aqui. Obrigado a todos e 
ao UNIFAFIBE."
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Engenharia Elétrica

Caio iniciou os estudos em nosso curso de Engenharia Elétrica no 
ano de 2014 e, para isso, teve de fazer a difícil escolha entre 
continuar empregado ou continuar os estudos, já que seu 
expediente de trabalho não batia mais com o horário da 
faculdade. Após optar por estudar, Caio conseguiu um emprego 
como técnico de telecomunicações, logo no primeiro ano. 
Permaneceu nesta empresa por cerca de 2 anos, quando recebeu 
uma proposta de trabalho em uma grande instituição de crédito 
rural da cidade, para atuar como Técnico no departamento de 
Tecnologia da Informação.

Por que escolheu este curso?
"Desde a minha infância me interessei pelas áreas de engenharia e 
tecnologia e por eu ter afinidade com exatas isto ficou ainda mais 
evidente. Entre as diversas extensões dos cursos de engenharia, a 
elétrica foi a que me despertou mais interesse e curiosidade."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Conhecendo o histórico da Instituição em relação aos seus 
profissionais, laboratórios e infraestrutura, e também pelo fato de 
não ter que mudar de cidade ou viajar todos os dias, optei por 
estudar no UNIFAFIBE.»

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Meu primeiro trabalho foi em 2012, em uma escola de idiomas, 
exercendo a função de suporte técnico e secretário. Me mantive na 
empresa até o ano de 2014, quando iniciei os meus estudos, mas 
devido ao horário de expediente, não poderia continuar com o 
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trabalho. Já no início das aulas procurei por oportunidades de 
trabalho e logo tive a chance de começar a trabalhar em uma 
empresa da cidade, com a função de técnico em telecomunicações, 
na qual me mantive até abril de 2016. Neste mesmo ano, tive o 
privilégio de receber uma proposta para trabalhar no departamento 
de Tecnologia da Informação da Sicoob Credicitrus, aonde estou até 
hoje, exercendo minhas atividades no departamento Técnico."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Engenharia 
Elétrica?
"O UNIFAFIBE conta hoje com excelentes profissionais e professores, 
podendo assim ministrar aulas que vão diretamente ao encontro de 
temas e abordagens que se enquadram no dia-a-dia da profissão. 
Conta também com diversos laboratórios equipados com 
ferramentas e materiais atualizados e de alta tecnologia, aonde são 
disponibilizados sempre que possível para a realização de aulas 
práticas.
Para aqueles que estão começando no mercado, a faculdade possui 
um programa de estágio que é fundamental para o currículo de um 
profissional recém-formado. Tal programa tem diversos acordos 
com empresas da cidade e da região, fornecendo assim uma gama 
de oportunidades para que os alunos sintam-se aptos a atuar na 
profissão. Deste modo, os pontos mencionados acima são fatores 
que devem ser analisados antes de escolher o local de ensino para o 
seu curso, são detalhes que vão fazer toda a diferença no seu futuro 
profissional e pessoal."
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Estética e Cosmética

Alessandra cursou Estética e Cosmética aqui no UNIFAFIBE, 
formando-se em 2015. Antes disso, atuava como cirurgiã 
dentista com especialização em Odontopediatria. Através do 
incentivo do marido (Cirurgião Plástico), começou a se interessar 
pela Estética, até que realizou um curso técnico no Instituto 
IBECO, em São Paulo. Hoje Alessandra atua em sua própria 
clínica como esteticista facial e corporal.

Por que escolheu este curso?
"Trabalho na área de estética há alguns anos e pretendia me 
atualizar e agregar novos conhecimentos em minha formação 
profissional."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Primeiramente, porque resido e trabalho em Bebedouro e, em 
segundo momento, fiquei sabendo que o Centro Universitário 
UNIFAFIBE era uma instituição bem conceituada pelo MEC. Após 
avaliação da matriz curricular, no site da instituição, concretizei a 
opção pelo curso."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Minha primeira formação acadêmica foi Odontologia (UNIFEB) com 
especialização em Odontopediatria. Atuei como cirurgiã dentista 
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São necessários muita dedicação
e estudo para desempenhar
corretamente suas funções
visando o bem-estar e a 
saúde do paciente"

"

ALESSANDRA MOREIRA CAMPANELLI SBORGIA

durante três anos. Como não estava realizada com a profissão, e com 
incentivo do meu marido Carlos Augusto Carone Sborgia (Cirurgião 
Plástico), comecei a fazer cursos na área de estética e mais tarde fiz o 
curso técnico no Instituto IBECO, em São Paulo. Em 2015, conclui o 
curso superior de Tecnologia em Estética e Cosmética no UNIFAFIBE. 
Atualmente atuo em minha clínica, na área de estética facial e 
corporal com técnicas manuais, eletroterápicas não invasivas e 
produtos cosméticos de última geração." 

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Estética e 
Cosmética?
"O Centro Universitário UNIFAFIBE apresenta uma excelente 
infraestrutura, um corpo docente muito bem qualificado com 
mestres e doutores comprometidos com o conhecimento, segurança 
e a ética. Particularmente, no curso de Estética e Cosmética 
destacam-se as atividades práticas com estágio curricular 
obrigatório realizado na Clínica-Escola, que é muito bem equipada e 
moderna. O mercado de trabalho para o tecnólogo em Estética e 
Cosmética é muito amplo, porém são necessários muita dedicação e 
estudo para desempenhar corretamente suas funções visando o 
bem-estar e a saúde do paciente."
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Fisioterapia

Wesley se formou em Fisioterapia aqui no UNIFAFIBE, em 2013. É 
Especialista em Terapia Manual e Postural e foi fisioterapeuta voluntário 
nos Jogos Olímpicos Rio 2016. Hoje é fisioterapeuta nas clínicas 
Fisiosaúde Fisioterapia e Pilates e na Fisio X - Treinamentos 
Personalizados, professor da Pós-graduação em Terapia Manual e 
Musculoesquelética da FAMERP e candidato de Mestrado pela FMRP - 
USP.

Por que escolheu este curso?
"Desde de muito cedo sempre fui estimulado a prática de atividades físicas e 
minha família nunca mediu esforços para o incentivo ao esporte. Pratiquei 
várias modalidades esportivas e cheguei até a competir em algumas delas. 
Acredito que este lado proativo teve grande influência na escolha da minha 
profissão. Me recordo que todas as vezes que eu dizia ao meu pai que não 
queria seguir em determinado esporte, ele me dizia: “Tudo bem... Então trate 
de começar outra que tenha vontade!”. Quando comecei a pesquisar sobre 
profissões que envolviam a prática esportiva, me deparei com a Fisioterapia e 
descobri que, além de atuar diretamente no processo de reabilitação dos 
atletas, o fisioterapeuta possui uma vasta área de atuação. Não pensei duas 
vezes, era isso que eu queria fazer!"

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"O UNIFAFIBE carrega um legado há anos e em nossa região é um dos Centros 
Universitários mais desenvolvidos e conceituados, tanto no quesito 
infraestrutura quanto no âmbito da educação. Os profissionais que lecionam 
no UNIFAFIBE são de altíssima competência e qualificação. Hoje, muitos dos 
professores com quem tive contato são meus amigos e colegas de profissão. 
Discutimos muito sobre estudos de casos e trocamos muitas ideias. Sem 
dúvida a minha formação foi diferente! Aprendíamos em um ambiente meio 
que “familiar”, e acredito que o UNIFAFIBE preza muito isso em todos os seus 
cursos. Acho essa essência fundamental, pois acaba nos dando uma 
segurança muito maior para o nosso desenvolvimento e amadurecimento 
pessoal e profissional."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase atual de sua 
carreira.
 "Durante a minha formação tive a oportunidade de aprender com grandes 
Mestres e Doutores, pessoas das quais tenho enorme admiração e respeito, e 
que sigo como referência em minha profissão. Sempre fui influenciado pelos 
meus professores a ir além da sala de aula, pesquisar sozinho, ler muito e ser 
mais crítico em minhas análises. Procurei participar de todas atividades 
extras: fui monitor de diversas disciplinas até o meu último ano de formação, 
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Vá em frente! Mantenha o foco
e não recue ante nenhum pretexto.
A jornada não é fácil, mas é
totalmente gratificante e possível."
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participei do Núcleo de Projetos de Iniciação Cientifica e participei de 
diversos projetos de extensão do curso. Hoje eu vejo quanta diferença isto fez 
em minha carreia. Ao terminar minha graduação, realizei uma especialização 
em Terapia Manual e Postural pela Faculdade de Medicina de Rio Preto - 
FAMERP e, em seguida, passei no processo seletivo para atuar como 
fisioterapeuta voluntário nos Jogos Olímpicos Rio 2016. Fui selecionado 
junto a mais de 700 fisioterapeutas do Brasil e do exterior, e tive a 
oportunidade de aprender com grandes nomes da Fisioterapia Esportiva. 
Hoje componho o corpo docente da Pós-graduação em Terapia Manual e 
Musculoesquelética da FAMERP e faço parte do Grupo do Ombro USP-RP, 
onde estou desenvolvendo o meu Mestrado no programa de Reabilitação e 
Desempenho Funcional da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto - USP. 
Espero continuar contribuindo com o crescimento de minha profissão, 
colocando-a no em um lugar de destaque, compartilhando os aprendizados 
que obtive." 

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os candidatos que 
pensam em estudar o curso de Fisioterapia?
«O UNIFAFIBE é um Centro Universitário bem conceituado e conta com uma 
infraestrutura diferenciada, além do corpo docente, formado por Mestres e 
Doutores que fazem toda a diferença no processo de aprendizagem. Os 
profissionais que atuam lá são compromissados com a ciência e ética 
profissional e esses fatores, em síntese, promovem grande diferença na vida 
do aluno, formando um profissional qualificado e pronto para entrar no 
mercado de trabalho. A Fisioterapia evoluiu muito nos últimos tempos. A 
minha orientação é que os novos profissionais sejam engajados e 
compromissados com o modelo da prática baseada em evidencia. O 
profissional do futuro terá que se adaptar e dotar de habilidades que vão 
muito além da parte técnica. É essencial ser crítico, ter uma boa 
comunicação, compreender sobre novas tecnologias do mercado de 
trabalho, saber desenvolver o marketing profissional, ter fluência em outras 
línguas e estar atento ao que as evidencias mostram para poder oferecer um 
serviço de qualidade e excelência. Eu diria que a ciência hoje “separa o joio do 
trigo” e aponta direções a seguir, então devemos ser maduros e aceitar 
quando nossas condutas são ineficazes. Crescimento requer mudanças e o 
mercado requer profissionais que sejam “complexos” e capazes de usar a 
expertise em prol do crescimento pessoal. A minha dica é bem simples: vá em 
frente! Mantenha o foco e não recue ante nenhum pretexto. A jornada não é 
fácil, mas é totalmente gratificante e possível. Estude muito e tenha a ciência 
como guia. Só assim valorizaremos e colocaremos a Fisioterapia em seu local 
de destaque. “Muitas coisas são possíveis quando se está disposto a arriscar."
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Nutrição

Júlio é nosso egresso de Nutrição e se formou em 2014. Como praticante 
de esportes, sempre teve curiosidade e simpatia pela saúde e boa 
alimentação. Quando ficou sabendo do curso de Nutrição do UNIFAFIBE, 
viu a oportunidade de transformar o útil ao agradável, e iniciou o curso. 
Excelente aluno, sempre participou de trabalhos extra classe e teve seu 
projeto de Iniciação Científica publicado como artigo em uma de nossas 
revistas instituicionais, além de apresentá-lo em um renomado 
Congresso na cidade de São Paulo. Com seu TCC não foi diferente. O 
trabalho teve nota acima da média e também foi publicado em nossas 
revistas. Julio também teve duas matérias publicadas em um jornal e 
uma revista da região, e após a conclusão da graduação, montou o 
estúdio Santé Personal em parceria com sua esposa (personal trainer) e 
sua cunhada (massoterapeuta), um estúdio com nutrição, fisioterapia e 
treinamento personalizado, onde atua como Nutricionista.

Por que escolheu este curso?
"Sempre fui um curioso do assunto, pesquisando na internet, livros, etc. E o 
principal, foi ver a melhora na minha saúde e estética depois que passei a me 
alimentar corretamente com o acompanhamento de um nutricionista. Foi 
quando vi que realmente a combinação: alimentação saudável e equilibrada 
com a prática de exercícios físicos regulares fizeram a diferença na mudança 
da minha composição corporal e saúde."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"A princípio foi pela distância, já que resido em Monte Azul Paulista e não 
haviam cursos de Nutrição a menos de 100km. Entrentanto, após iniciar o 
curso me surpreendi com a excelente infraestrutura que o UNIFAFIBE oferecia 
na época e que foi melhorando ano após ano. Sempre quando voltava das 
férias notava melhorias importantes e um ambiente cada vez melhor."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase atual de sua 
carreira.
Antes de me tornar nutricionista eu era administrador de redes. Cuidava de 
toda infraestrutura de tecnologia da informação da Bombas Leão, uma 
grande empresa da cidade de Monte Azul Paulista, onde trabalhei por 25 
anos. Paralelamente a isso, também era vocalista de uma banda de heavy 
metal chamada Mr. Ego, com relativo sucesso no Brasil e até no exterior, com 
dois CDs lançados cormecialmente e diversos shows na região e nas 
principais capitais do país. Além disso, sempre pratiquei esportes: 
musculação, mountain bike e natação. Por conta disso, sempre fui um 
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Estar na média é muito fácil
e é onde a maioria está.
Se quiser se realizar e
ter sucesso, você precisa
estar acima da média..."
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JÚLIO ALEXSSANDER DE TOLEDO E VIEIRA

curioso com relação à alimentação, principalmente por dar suporte 
(combustível) à essas atividades. Quando surgiu o curso na Fafibe (na época 
ainda não era Centro Universitário) minha esposa - que é personal trainer - 
sugeriu que eu o fizesse para assim, unirmos as especialidades, já que uma 
complementa a outra. A partir daí, como em tudo que faço, passei a me 
dedicar o máximo possível, tanto que até deixei a banda para me focar da 
melhor forma possível nos estudos. Sempre fui muito dedicado e, mesmo 
trabalhando durante o dia, procurava não ter desculpas pra não estudar. 
Buscava sempre mais! Inclusive fazer cursos e participar de palestras 
extracurriculares. Além disso, participei de um projeto de Iniciação Científica 
que virou artigo e foi publicado na revista da faculdade, além de apresentá-lo 
em um renomado congresso em São Paulo. Tive também meu TCC aprovado 
com nota máxima e publicado na mesma revista, e fui aluno destaque da 
turma, recebendo o Certificado de Honra ao Mérito do Rotary Club 
Solidariedade.
Ao me formar, me desliguei da empresa em que trabalhava também e, junto à 
minha esposa e minha cunhada (massoterapeuta), fundei a Santé Personal, 
um estúdio com treinamento personalizado, nutrição, fisioterapia, terapia 
corporal e atividades voltadas à saúde, onde atuo como nutricionista. 
Também tenho realizado algumas palestras - outra área que gosto muito - 
além de continuar buscando conhecimento, seja através de livros, artigos, 
cursos ou palestras."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os candidatos que 
pensam em estudar o curso de Nutrição?
"Como comentei anteriormente, participei de muitos cursos e palestras em 
várias faculdades/universidades e posso dizer com toda certeza que a 
infraestrutura do UNIFAFIBE foi a melhor que vi, inclusive comparando com 
universidades renomadas. O que posso dar de dica é que o canditado ao 
vestibular escolha o que realmente goste. Não faça uma faculdade apenas 
por fazer e quando decidir, faça bem feito, estude, corra atrás do 
conhecimento e faça a diferença. Estar na média é muito fácil e é onde a 
maioria está. Se quiser se realizar e ter sucesso, você precisa estar acima da 
média, precisa se destacar e pode ter certeza que encontrará tudo que precisa 
para isso no UNIFAFIBE." 
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Pedagogia

Geisa concluiu o curso de Pedagogia no UNIFAFIBE em 2015 e foi 
homenageada com o Certificado de Honra ao Mérito "Prof. 
Octávio Guimarães de Toledo" por ter obtido a melhor média 
ponderada entre os alunos de sua turma. Trabalhou como 
Auxiliar de Disciplina no renomado Colégio Anjo da Guarda 
(Bebedouro/SP) durante 3 anos e também atuou como 
Professora na Educação Infantil. Atualmente cursa Pós-
Graduação em Psicopedagogia, aqui no UNIFAFIBE e, por conta 
de datas e horários, Geisa optou por sair do emprego para cursar 
uma disciplina como aluna especial no programa de Mestrado da 
UNESP de Araraquara. Em 2017 pretende atuar novamente na 
Educação Infantil, assumindo cargo efetivo aqui na cidade de 
Bebedouro, em virtude da aprovação no Concurso da Prefeitura 
Municipal.

Por que escolheu este curso?
"Sempre me senti atraída para o trabalho com a educação de 
crianças e jovens. Desde muito pequena dizia que iria ser professora 
e brincava de escolinha com minhas bonecas. Quando cursei o 
ensino médio existia o curso Normal que é mais conhecido como 
magistério e ingressei nele. Foi minha realização pessoal 
especialmente quando no estágio fazíamos as aulas de regência. Por 
esse motivo continuei com o curso de Pedagogia e agora procuro me 
qualificar mais ainda para atender de forma mais efetiva nossas 
crianças e jovens."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"O UNIFAFIBE é um dos Centros Universitários da nossa região muito 
desenvolvido e que tem um alto conceito especialmente no que diz 
respeito a empregabilidade de seus egressos. O curso de Pedagogia 
do UNIFAFIBE sempre teve e continua tendo um alto conceito no 
mercado de trabalho. Realmente o UNIFAFIBE faz a diferença."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Me inspirei e continuo sempre tendo como modelo em minha vida 
aqueles professores que fizeram e fazem a diferença. Posso citar 
minha professora da primeira série, que com tanto amor, carinho e 
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Pretendo continuar me
aperfeiçoando cada vez mais
para garantir uma educação
de qualidade às crianças e jovens
que serão assistidas por mim..."

"

GEISA MARTINS

dedicação nos ensinou a ler e escrever, e assim tantos outros que 
passaram em minha vida e deixaram marcas que nunca serão 
esquecidas. Não posso deixar de mencionar de modo particular os 
professores da faculdade que me influenciaram a não parar somente 
na graduação, mas sempre procurar mais. Durante minha formação 
acadêmica realizei várias atividades extra sala de aula, cursos de 
extensão, monitoria e fiz parte de algumas comissões discentes para 
a realização de eventos no curso. Todo o esforço para conciliar o 
trabalho com os estudos e o fato de morar em outra cidade me 
fizeram perceber que só não consegue algo quem não quer. E foi este 
mesmo esforço que me levou a ser premiada em minha colação de 
grau, recebendo pelas mãos do secretário do Rotary Club Bebedouro 
Solidariedade, Nasser José Delgado Abdallah, o Certificado de 
Honra ao Mérito Prof. Octávio Guimarães de Toledo por ter obtido a 
melhor média ponderada entre os alunos formandos do ano de 
2015. Hoje graças ao incentivo dos professores da graduação estou 
cursando uma disciplina como aluna especial no programa de 
mestrado na Unesp de Araraquara e também frequento o curso de 
Pós-Graduação em Psicopedagogia no UNIFAFIBE. Pretendo 
continuar me aperfeiçoando cada vez mais para garantir uma 
educação de qualidade às crianças e jovens que serão assistidas por 
mim e assim também incentivar outras pessoas a se apaixonarem 
pela educação."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Pedagogia?
"O UNIFAFIBE hoje é um centro bem conceituado pelo MEC, conta 
com uma estrutura diferenciada com Mestres e Doutores que fazem 
toda a diferença no processo de aprendizagem. Os profissionais que 
atuam lá são compromissados com a ciência e ética profissional e 
esses fatores, em síntese, promovem grande diferença na vida 
acadêmica e profissional. A minha dica é a seguinte: nunca desanime 
diante das dificuldades encontradas no caminho para alcançar seus 
objetivos, nada é fácil, tudo que queremos na vida conseguimos com 
muita luta e determinação. Portanto, não perca o foco e nunca 
desanime, pois o futuro é certo para quem não tem medo de 
arriscar." 
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Psicologia

Vinícius cursou Psicologia aqui no UNIFAFIBE e formou-se em 
2012. Passou em primeiro lugar no vestibular e foi monitor de 
curso do segundo até o último ano de faculdade. Participou do 
CEPeD como pesquisador de Iniciação Científica, é Mestre em 
Psicobiologia, hoje, aluno de Doutorado pelo Programa de Pós-
graduação em Psicobiologia da Faculdade de Filosofia, Ciências e 
Letras de Ribeirão Preto – Universidade de São Paulo.

Por que escolheu este curso?
"Eu sempre digo que eu não escolhi a Psicologia, foi ela quem me 
escolheu. Eu queria fazer Ciências Biológicas, mas minha mãe 
acabou sugerindo: “Por que você não tenta Psicologia?”. Eu gostei da 
ideia e acabei prestando metade dos vestibulares em Biologia e a 
outra metade em Psicologia. Acabei passando em primeiro lugar em 
Psicologia e decidi tentar. Foi paixão à primeira aula, rs."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Escolhi UNIFAFIBE por ser na minha cidade, ter um corpo docente 
de qualidade e por ter passado em primeiro lugar no vestibular."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"Durante minha graduação pude ter contato com professores muito 
competentes os quais me ajudaram a construir o profissional que 
hoje sou, que preza a ética e a excelência para exercer a Psicologia. 
Tive a chance de ser monitor desde o segundo ano até o último, e 
participar do CEPeD como pesquisador de Iniciação Científica. Esse 
contato próximo ao docente foi muito importante para minha 
formação, já que eu almejo a área acadêmica. Todos os estágios, 
tanto os obrigatórios quanto os extracurriculares, contribuíram 
muito para a minha formação como Psicólogo. A clínica escola de 

CLIQUE AQUI
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PSICOLOGIA

19

Acabei passando em
primeiro lugar  em Psicologia
e decidir tentar. Foi paixão
à primeira aula, rs!"

"
VINÍCIUS WARISAIA

Psicologia do UNIFAFIBE é muito bem equipada, o que possibilita 
uma experiência clínica completa, além de atender a comunidade. 
Ao término da graduação eu prestei prova de Mestrado no programa 
de Psicobiologia da USP de Ribeirão Preto, o qual eu passei. Terminei 
o Mestrado e já iniciei o Doutorado logo em seguida!

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Psicologia?
"O Curso de Psicologia do UNIFAFIBE é bem completo e conta com 
uma infraestrutura muito boa. A Clínica de Psicologia é muito bem 
equipada e os professores são ótimos! Para quem quer prestar Psico 
uma dica é: aproveitem todas as oportunidades que o UNIFAFIBE 
oferece, e olha que são muitas. Há muitas áreas que o psicólogo pode 
atuar e o UNIFAFIBE proporciona uma visão ampla do que é a 
Psicologia e sobre a atuação do Psicólogo." 
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HISTÓRIAS DE SUCESSO | Sistemas de Informação

Jean foi aluno da primeira turma de Sistemas de Informação e se 
formou em 2008. Antes de iniciar o curso, Jean trabalhava em 
uma empresa pública onde acabou tendo contato direto com a 
tecnologia, criando a necessidade de gerir processos de 
informatização que suprissem as necessidades da empresa. Ao 
final do curso, prestou serviços de aplicações web para uma 
empresa de Ribeirão Preto, o que despertou ainda mais interesse 
no assunto que viria ser a sua próxima área de estudo, o curso de 
Pós-Graduação em Desenvolvimento de Sistemas para Web, aqui 
mesmo no UNIFAFIBE. A especialização garantiu uma vaga como 
docente do nosso curso de Sistemas de Informação e também na 
ETEC de Bebedouro. Hoje, Jean também atua como Analista de 
Sistemas e Scrum Master P&D Web, na Linx Sistemas e 
Consultoria (Bebedouro), empresa líder e especialista em 
so�wares de gestão de vendas, atendendo as mais diversas 
áreas desse mercado.

Por que escolheu este curso?
"Além de estar em constante expansão, a área de tecnologia sempre 
foi a primeira opção quando a ideia era pensar o futuro. A escolha do 
curso Sistemas de Informação foi o resultado de um longo processo 
de pesquisa que destacou os pontos fortes e desafiadores que, ao 
mesmo tempo, estavam em sincronia com a minha expectativa de 
atuação no mercado de trabalho."

Por que escolheu o UNIFAFIBE?
"Muitos dos professores de destaque da minha vida acadêmica até a 
conclusão do ensino médio escolheram a graduação no UNIFAFIBE, 
referências que, em conjunto com a infraestrutura e proximidade, 
foram fatores motivadores para escolher o UNIFAFIBE."

Conte-nos um pouco da sua trajetória profissional até a fase 
atual de sua carreira.
"A área de tecnologia sempre esteve presente das atividades que 
exercia antes da formação em Sistemas de Informação. Trabalhando 
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A demanda de profissionais desta
área cresce a cada dia em nossa 
região e muitos alunos de destaque 
conquistam uma vaga até mesmo 
durante a graduação."

"

JEAN MARCELO BARBOSA CORDEIRO DOS SANTOS

no setor jurídico de uma empresa pública, a necessidade de 
informatização do processo deste setor foi uma grande 
oportunidade de reconhecimento e aprimoramento de 
conhecimentos relacionados a área de formação pretendida. Nessa 
empresa tive a oportunidade de explorar e ter contato com empresas 
que forneciam grandes aplicações para gestão pública. Logo ao 
término da graduação, trabalhei para uma empresa em Ribeirão 
Preto para desenvolvimento de uma aplicação web para 
monitoramento de demanda energética, oportunidade no qual 
obtive experiências fundamentais para a área de especialização 
a l m e j a d a .  A l é m  d a  g ra d u a ç ã o ,  a  e s p e c i a l i z a ç ã o  e m 
Desenvolvimento de Sistemas para Web do UNIFAFIBE garantiu a 
oportunidade para ingresso na área acadêmica, atuando como 
professor no Centro Universitário UNIFAFIBE e Etec de Bebedouro e, 
também, como Analista de Sistemas e Scrum Master P&D Web na 
Linx Sistemas e Consultoria – Bebedouro que é especialista em 
so�ware no varejo e atende as mais diversas áreas desse mercado."

Por que você indicaria o UNIFAFIBE para quem pensa em prestar 
Vestibular? E quais dicas e conselhos você daria para os 
candidatos que pensam em estudar o curso de Sistema de 
Informação?
"Conhecendo de perto a infraestrutura, corpo docente e a proposta 
de ensino do curso Sistemas de Informação, a primeira opção de 
escolha, para quem almeja trabalhar na área de tecnologia, é o 
UNIFAFIBE. A demanda de profissionais desta área cresce a cada dia 
em nossa região e muitos alunos de destaque conquistam uma vaga 
até mesmo durante a graduação. Grande capacidade de adaptação, 
de pensar diferente e vontade de conhecer novas tecnologias são os 
principais fatores que contribuem para o desenvolvimento 
acadêmico e profissional."  
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Com mais de 47 anos de tradição, o UNIFAFIBE é uma das mais respeitadas 
Instituições de Ensino Superior da região de Bebedouro, considerado o 8º 
melhor Centro Universitário do estado de São Paulo, de acordo com 
Avaliação do MEC, contribuindo com o desenvolvimento educacional e 
cultural de Bebedouro e região.

Tendo como objetivo principal a excelência na qualidade do ensino, o 
UNIFAFIBE destaca-se pelas condições de aprendizagem, pela atuação na 
comunidade através de Projetos Sociais e por sua infraestrutura privilegia-
da, com mais de 40 laboratórios multidisciplinares, com equipamentos 
tecnológicos de última geração, biblioteca informatizada (com mais de 55 
mil volumes) e salas de aulas amplas, modernas e climatizadas.

O UNIFAFIBE possui ainda espaços de atendimento à comunidade com 
atuação de professores e alunos, como o Centro Esportivo e de Convivência 
(academia, pista de atletismo, piscina semiolimpíca, campo de futebol, 
ginásio de ginástica olímpica, laboratório de dança, de lutas, etc) onde são 
realizadas atividades práticas e de lazer, além da Clínica-Escola de 
Fisioterapia, Clínica de Psicologia Aplicada, Clínica de Estética, Clínica de 
Nutrição e Núcleo de Práticas Jurídicas, além do Núcleo de Inclusão, 
Acessibilidade e Aprendizagem, que promove e fortalece as políticas de 
inclusão e acesso aos alunos com necessidades educacionais especiais.

HORÁRIOS DE ATENDIMENTO
Central de Atendimento ao Aluno - Segunda à sexta: 12h às 22h | Sábado: das 8h às 11h30min

(17) 3344-7100 | unifafibe.com.br  |  contato@unifafibe.com.br

Rua Prof. Orlando França de Carvalho, 325/326 - Centro - Bebedouro/SP - 14701-070

http://www.unifafibe.com.br
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